

Villeurbanne, le 16/01/2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ÉCOLE BERTHELOT

OCCUPÉE depuis le 15 janvier 2024

GOÛTER SOLIDAIRE

lundi 22 janvier 2024 à 16h40

Depuis des mois, une enfant scolarisée à l'école Berthelot à Villeurbanne dort dehors. **Malheureusement, malgré les démarches effectuées, aucune solution n'est proposée.** En urgence, les parents et les enseignants de l'école Berthelot se mobilisent au vu des températures hivernales pour que cette famille soit à l'abri.

A partir du lundi 15 janvier 2024, nous n'avons pas d'autre solution que de dormir à l'école avec cette famille
en attendant un relais par les services de la préfecture.

A ce jour, le collectif « Jamais sans toit » recense **340 enfants sans toit** dans la Métropole lyonnaise.

A Lyon, face à l'urgence et à la saturation des places d'hébergement, le collectif Jamais sans toit déclenche le plan grand froid. A l'école Montel, ce sont 53 enfants et leurs parents soit **94 personnes qui sont abrités depuis le 12 janvier 2024.**

A Villeurbanne, les écoles Herriot et St Exupéry sont également occupées.

Des mobilisations essaient à Toulouse, Montpellier, Rennes, Paris, Grenoble, Tours et ailleurs ; et se coordonnent au sein du réseau national aux côtés de la FCPE, du CAU et de l'UNICEF France.

Nous demandons la mise en œuvre de solutions d'hébergement d'urgence pour tous ces enfants. Nous demandons que la Convention Internationale des Droits de l'Enfant, dont la France est signataire soit respectée. Nous demandons que soient protégés tous les enfants.

Nous organisons un goûter solidaire pour visibiliser la situation à l'école Berthelot lundi 22 janvier 2024 à 16h40

Un toit c'est un droit !

Collectif Jamais sans toit École Berthelot

Membre du réseau national d'aide aux élèves sans toit. <https://www.eleves-sans-toit.fr>

Contacts : Amandine 06 15 25 20 49 jamaissanstoit.berthelot@gmail.com

Adresse : École Berthelot 6 rue Berthelot 69100 Villeurbanne